



◆ケータイ教室



壮行会▶

## 平成28年度・スタート

厚高は、全校生徒89名でタートを切りました。4月、スタートを切りました。4月、5月と、生徒達は挨拶や整った身だしなみを心掛けながら学習活動に取り組んでいます。授業の方も本格的に始まり、5月の初めには「授業公開」が行われました。どの授業も、先生と生徒の間でコミュニケーションが図られ、基礎・基本を大切にしています。厚高ならではの授業がコロナ開拓してきました。また、同日には、携帯電話・インターネットの使用に関する「ケータイ教室」を開催しました。

KDDIから講師をお招きし、ネット上のトラブルの実例に基づきながら、情報機器の使い方、情報の有意な時間となりました。

5月下旬からは「高体連」が始まり、本校からはバドミントン部が出場します。13日には、壮行会が行われ、急造の「応援団」のエールのもと、全校生徒から声援が送られました。教頭先生から、「戦う上では一番必要なものは何ですか?」と問われ、キヤブテン何うす。」と答えました。全道大会で頑張つてもらいたいと思います。

厚高は、全校生徒89名でタートを切りました。4月、スタートを切りました。4月、5月と、生徒達は挨拶や整った身だしなみを心掛けながら学習活動に取り組んでいます。授業の方も本格的に始まり、5月の初めには「授業公開」が行われました。どの授業も、先生と生徒の間でコミュニケーションが図られ、基礎・基本を大切にしています。厚高ならではの授業がコロナ開拓してきました。また、同日には、携帯電話・インターネットの使用に関する「ケータイ教室」を開催しました。

KDDIから講師をお招きし、ネット上のトラブルの実例に基づきながら、情報機器の使い方、情報の有意な時間となりました。

5月下旬からは「高体連」が始まり、本校からはバドミントン部が出場します。13日には、壮行会が行われ、急造の「応援団」のエールのもと、全校生徒から声援が送られました。教頭先生から、「戦う上では一番必要なものは何ですか?」と問われ、キヤブテン何うす。」と答えました。全道大会で頑張つてもらいたいと思います。

私たちのクラスは、男子6名、女子8名、合計14名の元気で明るく、勉強熱心なクラスです。このクラスの良いところは、一つ目は、メリハリがしっかりしているというところです。ふざけたり遊んだりするときは思わず集中してやっています。二つ目は、いつもぎやかなのときは、面白目で、ものすごく集中してやっています。

### クラスじまん!

**厚南中学校 1年生**

書いてくれたのは…

あだち げんた  
安達 元太さん

うちやま こうたろう  
内山 韶太郎さん

ところです。いじめが無いことも明るく楽しいクラスの秘訣だと思います。このクラスの課題は忘れ物が多いことで、これからは忘れ物ゼロを目指します。自分たちが困らないようにしたいです。厚南中の先生方はとても面白くて、私たちが笑っているのは先生方のおかげだと思います。これからの中学校生活3年間はみんなで協力し、もっと良いクラスにしていけるよう、全力でがんばりたいと思います。

厚高は、全校生徒89名でタートを切りました。4月、スタートを切りました。4月、5月と、生徒達は挨拶や整った身だしなみを心掛けながら学習活動に取り組んでいます。授業の方も本格的に始まり、5月の初めには「授業公開」が行われました。どの授業も、先生と生徒の間でコミュニケーションが図られ、基礎・基本を大切にしています。厚高ならではの授業がコロナ開拓してきました。また、同日には、携帯電話・インターネットの使用に関する「ケータイ教室」を開催しました。

KDDIから講師をお招きし、ネット上のトラブルの実例に基づきながら、情報機器の使い方、情報の有意な時間となりました。

5月下旬からは「高体連」が始まり、本校からはバドミントン部が出場します。13日には、壮行会が行われ、急造の「応援団」のエールのもと、全校生徒から声援が送られました。教頭先生から、「戦う上では一番必要なものは何ですか?」と問われ、キヤブテン何うす。」と答えました。全道大会で頑張つてもらいたいと思います。

厚真中央小学校3年  
寺坂 泉慶くん (8歳)  
自画像を描きました。肌色は、白と黄色に隠し味の赤色を混ぜて作りました。



## ぼくのわたしの作品紹介



厚真中央小学校6年  
木戸 すずちゃん (11歳)  
丸かごを作りました。花びらを付けるところが難しかったです。

## 歌 短歌

雨の日の草の匂ひの匂はしきわがマチ緑に包まれしおり  
りんごの花いまを盛りと咲き匂ふ摘花がいつか戸惑いてをり  
初夏の原白つめ草の髪飾り友と遊びし遠き彼の日に

◆あつま文芸友の会発行「文芸あつま 第二十一号」から抜粋

京町 木村 百合子  
新町 飛谷 富夫  
本町 德地 美登

## せんせい インタビュー

今月の先生は…

厚真中央小学校  
むらやま のりあき  
村山 典聰先生



出身	札幌市
血液型	A型
星座	かに座
趣味	おいしい物を食べに行くこと
特技	すぐ眠れること

座右の銘	待てば海路の日和あり
小さい頃の夢	科学者
得意だった教科	社会
苦手だった教科	国語
厚真に来て何年目	2年目
厚真の良いところ	朝からウグイスがさわやかに鳴いているところ
好きな食べ物	ネバネバするもの
好きな本・映画	旅行のガイドブック
子どもたちにひと言	夢を持とう